

# RCEME



# GEMRC



## Cplc Y.J.J.P Yvan Lacroix

Après 12 années de service au sein des Forces Armées Canadiennes (FAC) et du Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC), le cplc Yvan Lacroix prendra sa retraite le 10 mai 2024.

Originaire de Thurso au Québec, le Cplc Yvan Lacroix a joint les FAC le 3 avril 2012 en tant que technicien en armement. Après avoir rejoint les rangs, il a complété avec succès son PP1 de technicien en armement en septembre 2014 à Borden, On. Ensuite, Cplc Lacroix a été muté au 5e Bataillon des Services où il a poursuivi sa formation en tant que technicien en armement, complétant son PP1.2 jusqu'en 2015.

Une fois cette formation complétée, il fut muté au 12e Régiment blindé du Canada où il a achevé sa formation PP2 de technicien en armement en 2016, renforçant ainsi ses compétences techniques et sa contribution au Corps GEMRC.

En 2020, Cplc Lacroix a été affecté au 5e Régiment d'artillerie légère du Canada. Il a par la suite été déployé avec le GT du 2R22R sur Op REASSURANCE en 2021, apportant son expertise et son dévouement à la mission.

Grâce à ses performances remarquables et à son leadership, Cplc Lacroix a été promu au grade de caporal-chef en 2023 et a été muté à la Cie de Svc du 5 Bon Svc.

Après 12 années de service dévoué et exemplaire, Cplc Lacroix prendra sa retraite bien méritée des FAC le 10 mai 2024. Son dévouement, son professionnalisme et son engagement envers le service seront toujours reconnus et appréciés par ses collègues et ses supérieurs.

Cplc Lacroix désire avoir un dîner de départ dans un format plus intime. Les messages et anecdotes peuvent être envoyés au Sgt Fréchette : [Olivier.frechette@forces.gc.ca](mailto:Olivier.frechette@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC



## MCpl Y.J.J.P Yvan Lacroix

After 12 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Yvan Lacroix will retire on May 10, 2024.

Originally from Thurso, Quebec, MCpl Yvan Lacroix joined the Canadian Armed Forces on April 3, 2012 as a weapons technician. After joining the ranks, he successfully completed his Weapons Technician DP1 in September 2014 in Borden, On. Then, MCpl Lacroix was transferred to the 5th Service Battalion where he continued his training as a weapons technician, completing his DP1.2 until 2015.

Once this training was completed, he was transferred to the 12e Régiment Blindé du Canada, where he completed his DP2 weapons technician training in 2016, thus strengthening his technical skills and his contribution to the RCEME Corps.

In 2020, MCpl Lacroix was assigned to the 5 Régiment d'Artillerie Légère du Canada. He was subsequently deployed with the 2R22R TF on Op REASSURANCE in 2021, bringing his expertise and dedication to the mission.

Thanks to his remarkable performance and leadership, MCpl Lacroix was promoted to the rank of master corporal in 2023 and was transferred to the Svc Company of 5 Svc Bn

After 12 years of dedicated and exemplary service, MCpl Lacroix will retire from the Canadian Armed Forces on May 10, 2024. His dedication, professionalism and commitment to service will always be recognized and appreciated by his colleagues and superiors.

MCpl Lacroix requested a private function with his close friends. Those who wish to share messages and anecdotes can send them to Sgt Féchette: [Olivier.frechette@forces.gc.ca](mailto:Olivier.frechette@forces.gc.ca)

